GALICIA **EL CORREO GALLEGO** MARTES 24 DE ENERO DE 2012

La familia de Ferrol amenaza con encerrarse

PATRICIA HERMIDA

Ferrol

La familia ferrolana afectada por diversos impagos amenaza con encerrarse en el Ayuntamiento. María Elena Rodríguez y Roberto Bouza, que se encuentran al borde del desahucio, afirman que "no permitiremos que nuestros cinco hijos se queden en la calle".

El Gobierno local de Ferrol ha iniciado un expediente sancionador a la empresa de ayuda en el hogar Serviasistencia. María Elena trabajó para esta compañía desde octubre, aunque ahora se encuentra rebajada, y la gerente le debe 1.700 euros.

El Ayuntamiento inicia el procedimiento sancionador "atendendo ás queixas de usuarios e familias, e debido aos informes feitos por técnicos municipais". Pero a esta familia de Caranza, que debe tres meses de alquiler, la medida le parece insuficiente: "Queremos que el Gobierno le rescinda el contrato a esta concesionaria de ayuda a domicilio, porque hay impagos a las trabajadoras y mala atención a los usuarios". Según María Elena

Rodríguez, "la Concellería de Berecogidas como faltas leves".

nestar nos dio 200 euros de ayuda de emergencia social, pero no nos llega ni para pagar un mes de alquiler, mi familia ha tenido que comer hoy en casa de unos amigos". La concejala del área, Rosa Martínez, indica que "Serviasistencia cometió irregularidades phermida@elcorreogallego.es



CICLO DE FOROS

La internacionalización de la economía gallega

UN ELEMENTO DE REACTIVACIÓN FRENTE A LA CRISIS ECONÓMICA

Viernes 27 de enero de 2012. Santiago de Compostela

(Hotel Monumento San Francisco)

PROGRAMA

9:30 INAUGURACIÓN por D. Javier Aguilera Navarro, director general del IGAPE

10:00 **PONENCIA** "Comportamiento del comercio externo gallego en los últimos años" a cargo de **D. Juan Ares Fernández,** decano de la Facultad de Relaciones Laborables de la USC. Coautor de los informes periódicos de la Internacionalización de la Economía Gallega

10:30 **PONENCIA** a cargo de **D. Alfredo Castro Moral**, director del Área de Internacionaliza-

PONENCIA "Proceso de Internacionalización de Iberconsa" a cargo de D. Fernando 11:00 Lago Tomé, director de Exportación IBERCONSA

11:30 PAUSA CAFÉ

MESA REDONDA "La implantación de estrategias de internacionaliza-12:00 ción en las empresas gallegas"

- D. José Ignacio Villar García, director de Portos de Galicia
- D.ª Filomena Casal Gómez, secretaria del Consello Galego de Cámaras
- D. Alberto Cominges Barreiro-Meiro, gerente del Clúster de Empresas de Automoción de Galicia (CEAGA)
- D. Alberto Rocha Guisande, secretario general de COINTEGA-Clúster Textil Moda
- D. Armando Villanueva Vila, director de la Red de Plataformas Empresariales en el Exterior de Galicia (Pexga) de la Confederación de Empresarios de Galicia
- D. José Ángel Lorenzo Ramírez, gerente del Clúster del Granito

MODERA:

 D. Antonio Viñal Casas, director de la Delegación en Galicia de la Cámara de Comercio Brasil-España. Director de Antoni Viñal & Co. Abogados

14:00

CLAUSURA por D. Javier Guerra Fernández, conselleiro de Economía e Industria (Xunta

La inscripción para participar en el foro es gratuíta. Podrá hacerse personalmente en las oficinas del Grupo Correo Gallego, en calle Preguntoiro, 29, de Santiago, en el teléfono 981 543 700 o a través del correo electrónico relacionesexternas@elcorreogallego.es









Piden a la Xunta que paralice tres minicentrales en el río Loio

Lugo. La publicación en el BOE de tres proyectos de solicitud de concesión, autorización y declaración de utilidad pública para aprovechamiento hidroeléctrico en el río Loio, en el ayuntamiento lucense de Paradela, se han convertido en caballo de batalla del grupo municipal socialista en este concello, que pide a la Xunta su inmediata paralización.

La portavoz municipal del PSdeG, Sonsoles López Izquierdo, explicó que su formación llevará al pleno una moción en la que instan a la Xunta "a cumprir os compromisos adquiridos en relación á instalación de centrais hidroelécricas nos ríos galegos, en especial desta zona".

López Izquierdo, como ya hizo Adega en su día, recuerda los especiales valores naturales, paisajísticos, biológicos v etnográficos de los parajes del río Loi-Ruxidoira y el impacto que sufrirían con la instalación de las tres minicentrales planeadas.

La concejal socialista de Paradela también argumenta en defensa de su propuesta el acuerdo unánime logrado en el Parlamento de Galicia en febrero del pasado año referido a las cuencas hidrológicas gallegas, en el que figuraba, entre otros puntos, el declarar a los ríos de Galicia "libres de novos aproveitamentos hidroeléctricos", subrayó. A.A.

Colapso de tráfico en el puente de A Pasaxe provocado por mariscadores

A Coruña. Los mariscadores herculinos retomaron sus movilizaciónes al manifestarse ayer, de ocho a nueve de la mañana, por un carril del puente de A Pasaxe. Ello provocó en Perillo (Oleiros) retenciones del tráfico que, sobre todo, procedía por la costa desde Mera, Santa Cruz y Bastiagueiro, hacia la ciudad coruñesa.

A las reivindicaciones ya conocidas del dragado de la ría (algo que no será una realidad, al menos hasta 2015) y de la erradicación del poblado chabolista de A Pasaxe, de donde, afirman, que sale el 90% de los furtivos que esquilman los bancos marisqueros se une en esta protesta la consideración de que la batea de depuración –instalada en la entrada de la ría de Ferrol- es un proyecto fallido, por la grave contaminación de los bivalvos, y por la escasez de éstos en la ría herculina.

Opinan que las administraciones siguen haciendo oídos sordos a sus quejas, y el viernes, al mediodía, está previsto un nuevo acto reivindicativo ante la Delegación del Gobierno en Galicia. Y. de no vislumbrar una solución, el lunes volverán a marchar sobre el puente de A Pasaxe. M. ARIAS